

# PJS

## Lampau Target, Kafilah Pangkep Sukses Raih Juara Umum III STQH Ke-XXXIII Tingkat Provinsi Sulsel di Selayar

**HermanDjide - PANGKEP.PJS.OR.ID**

May 9, 2023 - 12:47



*Lampau Target, Kafilah Pangkep Sukses Raih Juara Umum III STQH Ke-XXXIII Tingkat Provinsi Sulsel di Selayar*

Lampau Target, Kafilah Pangkep Sukses Raih Juara Umum III STQH Ke-XXXIII Tingkat Provinsi Sulsel di Selayar

PANGKEP-- Kafilah Pangkep berhasil meraih juara umum III Seleksi Tilawatil Quran dan Hadis(STQH) ke-XXXIII tingkat provinsi Sulawesi Selatan(Sul-sel) yang berlangsung di kabupaten Kepulauan Selayar.

Kafilah Pangkep menempati juara umum III setelah mengantongi nilai 17 dengan meraih juara dari berbagai cabang lomba.

Kafilah Pangkep berhasil mendapatkan juara 1 cabang lomba Tahfidz 1 Juz dan tilawah putra atas nama Alfian. Juara 1 cabang lomba Tahfidz 5 Juz dan tilawah putra diraih oleh Muh. Adli Rosyadi. Juara 2 cabang lomba Tahfidz 5 Juz dan tilawah putri diraih oleh Aulia Nur Insani. Juara 2 cabang lomba Tafsir bahasa Arab diraih Muhammad Yusran Nawir. Juara 3 cabang lomba Tahfidz 20 Juz putra diraih Raihan Adiputra.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Pangkep, H. Muhammad Nur Halik dihadapan para peserta, official dan pelatih menyampaikan rasa syukur dan terimakasihnya.

"Keberhasilan yang kita dapatkan saat ini adalah keberhasilan kita semua,"ujarnya.

Nur Halik juga menyampaikan agar setibanya di Pangkep, seluruh rombongan kafilah Pangkep menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau(MYL) yang telah memberikan motivasi dan dukungannya sehingga Pangkep dapat meraih juara umum III STQH XXXIII Tingkat Provinsi Sulsel Tahun 2023 di Kabupaten Kepulauan Selayar.

Juara umum III yang diraih oleh Pangkep melampaui target. STQH ke-XXXIII Kafilah Pangkep menargetkan lima besar.

Saat pelepasan kontingen, Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau(MYL) memberikan motivasi dan mengatakan akan memberikan hadiah umrah bagi peserta peraih juara 1.

"Bupati kita akan memberikan hadiah juara satu tingkat provinsi berupa umrah,"kata Nur Halik.( Herman Djide)